



Quito, 13 de agosto de 2013

BOLETÍN No. 452

CONSTRUIR SOCIEDADES MÁS IGUALITARIAS ES EL RETO PARA AMÉRICA LATINA

Ana María Larrea Maldonado, subsecretaria general de Planificación para el Buen Vivir de Senplades, hizo un llamado a los países a consolidar políticas regionales que permitan construir sociedades latinoamericanas más justas, al presentar el informe de gestión con el cual Ecuador entregó la presidencia de la Conferencia Regional sobre Población y Desarrollo de América Latina y el Caribe de la CEPAL, en Montevideo – Uruguay.

Larrea enfatizó que aunque existen “alentadores avances” se requiere de una agenda que convoque a la región y sus gobiernos en el cumplimiento de objetivos claros para erradicar la pobreza y la discriminación, considerando que el 20% de la población mundial recibe el 83% del ingreso total, con una clara afectación en la región, pues en América Latina están 10 de los 15 países más desiguales del mundo, explicó.

“Lo que está en juego son los derechos humanos de nuestras poblaciones, nuestro compromiso debe profundizarse en la región para construir sociedades más armónicas y justas”, acotó.

En cuanto a la gestión del Ecuador en la aplicación de políticas públicas, Ana María Larrea mencionó al Plan Nacional para el Buen Vivir como la hoja de ruta que ha permitido alcanzar metas importantes como la reducción de la pobreza, acceso a servicios, así como la disminución de los porcentajes de desigualdad en la población.

Calificó como “un imperativo moral” para América Latina que los países consoliden un cambio de las relaciones de poder que se manifieste en una lucha permanente contra toda la forma de discriminación.

“América Latina solamente puede tener posiciones más fuertes en el contexto internacional si se une para lograr construir una sociedad más equitativa, justa y solidaria, una sociedad del Buen Vivir”, reconoció.

Durante la Primera Conferencia Regional sobre Población y Desarrollo de América Latina y el Caribe, la gestión del Ecuador fue destacada por diversas autoridades. Es así que Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica del organismo, saludó los avances que ha tenido el país en materia





de protección de derechos, “especialmente en la atención integral de la familia”, en consonancia con lo que establece la Constitución del Estado.

Larrea agradeció a los países que conforman la directiva saliente del organismo regional, así como la secretaría técnica de la CEPAL (CELADE) puesto que su aporte metodológico y científico permite conocer “donde focalizar las políticas de Estado en los territorios, tendientes a atender a los grupos excluidos”.

Finalmente, Ana María Larrea abogó por la consolidación de una agenda regional sólida, de cara a la próxima reunión convocada por la Organización de Naciones Unidas en Nueva York, en 2014, en donde se examinará la situación de América Latina, en torno a los compromisos internacionales en materia de población y desarrollo.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec

